

# 押小だより



本校 HP(Web サイト)



令和4年11月4日  
令和4年度 第13号

ホーム

教育目標

学校沿革

校歌

施設・アクセス

各種たより

押小日誌



## さくら市立押上小学校

Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



## 10/22(土)運動会「気合いた!笑顔だ!全力だ!勝利目指して一直線!」

10月22日(土)、令和4年度押上小学校運動会を開催いたしました。子どもたちは、気合いを入れて、笑顔いっぱい、そして一生懸命に全力で、運動会の種目に取り組んでいました。見ている多くの人たちが感動していたのではないかと考えています。心のこもった拍手、声掛け等ありがとうございました。

また、6年生にとっては小学校最後の運動会となりました。当日の係活動はもちろんですが、前日までの準備などいろいろな場面で運動会を盛り上げてくれました。とても立派な態度でした。



## 10/31(月) 花育活動 ～ジャパンフラワー強化プロジェクト推進～

10月31日(月)、子どもたちが学校の花壇に「ビオラ」と「パンジー」を植えました。この取組は、栃木県塩谷南那須農業振興事務所の担当者、そして押上地区の矢澤将紀さん(矢沢園芸)にお越しいただき、農水省の「ジャパンフラワー強化プロジェクト推進」事業として実施いたしました。

担当の土田さんの挨拶と矢澤さんの説明の後、子どもたちからの質問タイムがありました。「『ビオラ』や『パンジー』の原産地はどこの国ですか？」や「矢澤さんが花を育てている中で気を付けていることは何ですか？」などの質問に対して、矢澤さんははていねいに答えてくれました。土田さん、杉山さん、矢澤さん、本当にありがとうございました。子どもたちと一緒に大事に育てて参ります。そして、花いっぱいの学校にしていきます。今後ともよろしくお願いたします。



## 勤労生産・奉仕的行事「サツマイモの収穫」

10月26日(水)と27日(木)、1～4年生がサツマイモの収穫を行いました。笑顔いっぱいの収穫です。収穫したサツマイモは子どもたちが持ち帰ったほか、今後学校給食でも提供する予定です。お楽しみに



## 「氏家うどん絵画展」本校児童が「優秀賞」を受賞！

「氏家うどん絵画展」に応募した本校児童が「優秀賞」を受賞しました。今年度、氏家うどん絵画展には市内全小学校から236点の応募があったそうです。



そして、11月1日(火)、本校会議室にて氏家商工会の事務局長の高山登様から賞状と記念品として「氏家うどん(生麺)」が授与されました。本当におめでとうございます！

「ふれあいの里」の様子は、押小だより第14号(11月21日予定)でお知らせします。HPもご覧ください！！